



619557

Molesta por Serrano

No entiendo que un medio como LUN publique en forma tan destacadísima la entrevista a Miguel Serrano, reconociendo sus increíbles y conocidas expresiones racistas sin colocar una nota o comentario, o pedir opinión a otra fuente que cuestione las palabras de ese señor.

Es pública la maría persecutoria del señor Serrano contra los judíos, ya que es un conocido nazi y adorador de supuestas razas superiores y otras ideas que hace mucho han sido repudiadas por la comunidad internacional.

El señor Serrano, en su delirio, cree ver complotos judíos por todas partes y ahora también estrellas de David en el logo del gobierno. Sería chistoso, si no fuera temible, sobre todo en estos días en que somos espectadores del horror que pueden producir la intolerancia y la falta de respeto por el ser humano.

Él nunca ha entendido que Chile, igual que EE.UU., Argentina y otros países estamos formados por personas descendientes de pueblos venidos de muchas partes, con distintas culturas y religiones. Tal mezcla de etnias ha

dado lugar a nuestras naciones, llamadas por lo tanto a defender, como un valor intramisible, el respeto a la diversidad y el pluriculturalismo.

El suponer que los chilenos descendientes de judíos o que profesan la religión judía podamos estar favoreciendo un extraño complot entre Rockefeller y Tompkins y el Estado de Israel, es tan insultante como sería suponer que los descendientes de españoles (o sea casi todos nosotros) estamos favoreciendo a España para que vuelva a apoderarse de Chile, o los católicos buscando entregar poder político al Vaticano, o que todos los chilenos descendientes de árabes son terroristas seguidores de Osama bin Laden.

Entiendo que el logo del actual gobierno pueda gustar o no, pero nadie pretende que reemplace al escudo de Chile, símbolo del Estado. Pienso que la idea es sustituir la variedad de logos de ministerios y servicios que conforman la administración pública.

Rebeca Chamudes Urzúa

La pena de muerte

Después de conocer los horripilantes

Las Últimas Noticias

FUNDADO EL 15 DE NOVIEMBRE DE 1902

Agustín Edwards Eastman: Director; Agustín E.
Carlos Scheerer Jiménez: Di-
Juan Enrique Canales Bosa: Re-

Dirección: Bellavista 8112, Teléfono 730 3000. Fax: 730 3331, Correo Electrónico:
Impreso en los talleres de El Mercurio S.A.P., Avenida Santa María 55

12-X-2001

P 16

Molesta por Serrano [artículo] Rebeca Chamudes Urzúa

AUTORÍA

Chamudes Urzúa, Rebeca

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Molesta por Serrano [artículo] Rebeca Chamudes Urzúa

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)